



ARRAYANES al día

SEMANA DE LA CONVIVENCIA

LUNES 12

Santa Misa 7º Básico a las 8:30 hrs.

Reunión de delegadas a las 8:15 hrs en el casino de profesores.

Ensayo PAES Comprensión Lectora alumnos de III y IV Medio.

MARTES 13

Santa Misa 2º Básico A a las 8:30 hrs.

Charla Vocacional alumnos de III y IV Medio.

Ensayo PAES Matemática 1 alumnos de III y IV Medio.

MIER. 14

Santa Misa I Medio a las 8:30 hrs.

Salida Pedagógica Parque Safari alumnos de 2º Básico A y B.

Salida Solidaria 4º Básico A a la Escuela Gaspar Marín.

Ensayo PAES Ciencias e Historia alumnos de III y IV Medio.

Primer Rodaje Misiones Barca de 15:50 a 17:00 hrs.

JUEVES 15

Santa Misa papás a las 8:30 hrs.

Jornada alumnos de II medio.

VIERNES 16

Santa Misa IV Medio a las 8:30 hrs.

Ensayo PAES Matemática 2 alumnos de III y IV Medio.

Venta pro-fondos Misiones Barca en el primer recreo.

Noticias

PALABRAS DE NUESTRA DIRECTRA PARA LOS ALUMNOS DE IV MEDIO

Queridos alumnos de IV Medio:

Ya solo quedan seis meses en este lugar que ha sido su segunda casa desde que ingresaron al colegio el año 2012. Los invito a disfrutar intensamente este tiempo: aprovechen a sus profesores, sus clases y cada una de las experiencias que el colegio les ofrece. Pásenlo bien, déjense regalonear, participen de los momentos de encuentro con Cristo y vivan con entusiasmo cada instancia que les queda. Háganse notar, dejen buenas huellas. Vayan cumpliendo los objetivos que se propusieron para este año y que están expuestos en su sala. Aprovechen también de compartir con los cursos menores, de jugar en los recreos y de ser un referente positivo para los demás. La vida universitaria traerá nuevos desafíos y alegrías, pero esta etapa escolar puede ser inolvidable si ustedes deciden vivirla con intensidad, cariño y compromiso. Cuenten siempre con el apoyo de Dirección para lo que necesiten.

Con cariño,
Alejandrina Novoa Zegers
Directora Colegio Arrayanes



SEMANA DE LA CONVIVENCIA 2025 "Ojos que sí ven, corazón que comprende"

Esta semana comenzamos a vivir una de las fechas más importantes de nuestro calendario escolar: La Semana de la Convivencia.

El lema de este año nos invita a mirar con atención y comprender con el corazón, valorando a cada persona que forma parte de nuestro colegio.

Durante la semana tendremos:

- Juegos y dinámicas cooperativas en cada nivel.
- Intercambio de mensajes positivos entre compañeros.
- Reflexiones sobre cómo ser más empáticos y respetuosos.

El Grupo Faro también estará acompañando las actividades, animando los recreos y ayudando a que cada día sea una verdadera fiesta de la convivencia.

Estemos atentos a cada oportunidad de mirar y comprender a quienes tenemos al lado.



GRUPO FARO

¿Sabías que nuestro colegio tiene un Grupo Faro?

Un equipo de estudiantes que se ha comprometido a ser luz para la comunidad escolar con alegría y servicio.

¿Qué hace el Grupo Faro?

- Anima los recreos con juegos y actividades.
- Organiza visitas al Cerro de la Amistad.
- Participa activamente en las actividades de la Semana de la Convivencia.

Su presencia y entusiasmo nos recuerdan que todos podemos aportar a un colegio más alegre y fraternal.



SALIDA PEDAGÓGICA PARQUE SAFARI RANCAGUA

Los alumnos de 2º básico visitarán esta semana el Parque Safari de Rancagua, un zoológico interactivo, que ofrece la experiencia de observar animales salvajes desde vehículos acondicionados, en un formato de "zoológico invertido".

Esta salida permitirá complementar de forma vivencial los contenidos de Ciencias Naturales, como: conocer de cerca distintas especies en sus hábitats, identificar las etapas de sus ciclos de vida, explorar diversos ecosistemas y reflexionar sobre el impacto de la acción humana en la naturaleza.

Además, formará parte de un trabajo interdisciplinario con Lenguaje, ya que los alumnos escribirán narraciones creativas basadas en sus observaciones y experiencias.



SALIDA SOLIDARIA 4º BÁSICO A ESCUELA GASPAR MARÍN

Los alumnos de 4ºA realizarán este miércoles su salida solidaria a la Escuela Gaspar Marín de Rengo. Durante la jornada, compartirán con un grupo de 19 alumnos de 1º, 2º y 3º básico, quienes los esperan con entusiasmo para participar en actividades y juegos preparados especialmente para ellos.

Esperamos que sea una experiencia enriquecedora tanto para nuestros